

## 七松小学校

令和3年度 4月号

尼崎市立七松小学校

校長 江上佳宏

☆ ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/

## ご入学・ご進級おめでとうございます!

七松小学校の校庭のソメイヨシノも3月末から4月初旬にかけて、満開の時期を迎え ました。2週連続の日曜日にまとまった雨が降り、今では、葉桜となっています。例年よ り1週間早い春の訪れを感じます。4月に入り、初夏を思わせるような温かさがあったか と思うと少し、朝夕の肌寒さを感じることもあります。

3月末から、兵庫や大阪などで新型コロナウィルス感染者数が急増し、4月5日には、 感染拡大を防止するため、5月5日迄、「まん延防止等重点措置」の適用が始まりました。 今年度こそ、本来の教育活動が実施できるよう計画をしていますが、今しばらく、感染 防止対策を実施せざるを得ない状況です。1日も早く、今までどおりの学校生活が送るこ とができ、安心できる世の中に戻ることを切に願っています。

さて、1年生にとっては、まず、登下校の通学路を覚える。自分の教室や担任の先生を覚 える。そして、学校のルールを少しずつ覚えていってほしいと思います。2年生~6年生ま での児童も、1学年ずつ進級し、クラスも変わり、新しい環境で学校生活を送ることになり ます。新しい環境への期待と不安もあるかと思いますが、めあてを持って、学習や生活にし っかり取り組んでほしいと願っています。

春季休業中、地域を自転車で回っていると、たくさんの子どもたちが「校長先生!」と 声をかけてくれたり、こちらから声をかけたり、手を振ると、礼儀正しく「頭を下げる」 高学年の児童がいました。学校でできていることが、家庭や地域でも、できていることが 何より嬉しく思います。言い過ぎかも知れませんが、私にとって七松小学校の子どもたち は、目の中に入れても痛くない。それほど素直で、礼儀正しい自慢の子どもたちです。子 どもたちには、健康には十分注意して、学校生活を送り、楽しんでほしいと願っています。 保護者様には、年度当初、新しい担任等としっかりコミュニケーションを図っていただ

き、お子様が、安心して学べるよう、情報を共有させていただきたいと存じます。

## 《学校教育目標・めざす子ども像》

## 「心豊かでたくましく 学び続ける子どもの育成 |

- ・生命を大切にし、思いやりのある子 ・健康でたくましく最後までやりぬく子
- ・自ら学び、共に学ぶ子

ふるさと尼崎を愛する子

学校教育目標は、昨年度同様、知・徳・体の調和のとれた子どもの育成を目指して 設定しています。教職員には、新しい合い言葉『創意工夫と活力に富んだ教育活動 チーム七松 子どもたちの未来のために』とし、未来を担う子どもたちの育成を意識 したものとしました。

子どもも教師も、新しい環境のもと、心機一転、新たな目標を持ち、目標に向かっ てチャレンジできる時期です。失敗を恐れず、試行錯誤しながら、学びは深まるもの と考えます。

今年度も、1年間、保護者の皆様や地域の皆様のあたたかいご理解と力強いご支援 をどうぞよろしくお願いいたします。